

Neue Tischtennisplatte für die Hexentalschule

Grundschüler der Hexentalschule freuen sich über die neue robuste Spielmöglichkeit

Auf dem Schulhof der Hexentalschule wurde am vergangenen Montag eine neue Tischtennisplatte durch den Bauhof Merzhausen installiert, nachdem die alte Platte durch Vandalismus zerstört wurde. Die Gemeinde Merzhausen und der Förderverein Hexentalschule e. V. tragen die Kosten (zu je 50 Prozent) für die neue Spielmöglichkeit. Die Gesamtkosten belaufen sich auf 2.320,50 Euro. Es wurde diesmal eine robustere Variante gewählt, die hoffentlich eine längere Lebensdauer besitzt.



Bürgermeister Christian Ante, stellv. Schulleiterin Silke Tapken, Jochen Daniel vom Förderverein Hexentalschule, Schulleiterin Katrin Knapp, Schulsozialarbeiterin Melanie Braune (v. l. n. r.) sowie die Klassensprecherinnen und Klassensprecher der Hexentalschule freuen sich über die neue Tischtennisplatte

Foto: Gemeinde Merzhausen

PRESSEMITTEILUNG Nr. 13/2024
Merzhausen, den 28. Februar 2024



Bürgermeister Christian Ante, stellvertretende Schulleiterin Silke Tapken, Jochen Daniel vom Förderverein Hexentalschule e. V., Schulleiterin Katrin Knapp, Schulsozialarbeiterin Melanie Braune sowie die Klassensprecherinnen und Klassensprecher der Hexentalschule weihten die neue robustere Platte bei einer Runde Tischtennis sogleich ein. Die Gemeinde Merzhausen und alle Beteiligten hoffen, dass die neue Tischtennisplatte sorgsam behandelt wird, damit sie den Kindern und Jugendlichen noch lange Freude bereitet.

Jumelage/Partnerschaft
seit 1982

